

Un investisseur prépare un fonds spéculatif anti-Coca

Un ancien agent de change de Wall Street envisage de créer un fonds spéculatif anti-Coca Cola et d'en redistribuer les bénéfices aux populations qu'il dit victimes du fabricant américain de boisson gazeuse.

Max Keiser, qui se présente comme un "investisseur activiste", explique qu'il spéculera à la baisse contre l'action Coca-Cola et entend réduire son cours de moitié en douze mois pour le ramener de 40 à 22 dollars.

Les profits induits par ces spéculations seront redistribués aux "victimes de Coca" selon un processus supervisé par le magazine Ecologist, une publication dirigée à Londres par Zak Goldsmith, fils de Jimmy Goldsmith, financier et patron de presse mort en 1997.

Keiser accuse Coca-Cola d'avoir contaminé des terres en Inde et bafoué les droits de l'homme en Colombie, des accusations dont la firme d'Atlanta s'est fréquemment et vigoureusement défendues...

Suite de l'article sur Yahoo! Actualités

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 3 décembre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5040-investisseur-prepare-fonds-speculatif-anti-coca.html>